

人生の先輩に感謝

会長上り

日本全国には、寝たきりで人のお世話にならなければならぬ、生きていかねばならない高齢者たちが、多くおられます。家族の温かい手に守られた、幸せな高齢者も居ますが、その大半は働く家族の大きな負担となっています。また一方では、核家族化が進み、独居老人が増えています。充分な介護が受けられず、淋しく独り床に耐えて居ます。

愛の園を度々訪問していると、園長さんははじめ職員の皆さんが入居者の方々を誠心誠意、介護されている姿や、入居者の方々の生き生きとした生活の様子を拝見し、人間の愛の尊さを心から感じさせていただいておりました。愛の園大家族は幸せだなあーとよく思います。



秋の遠足（四月島）



四三

へ愛の園をさつて下さい。感謝であります。5月の後援会役員会と  
で、今年度の事業計画として、今年も、入居者の  
方々が楽しみにしている「一日我が家(敬老の日)  
の催し」で訪問。会を盛り上げて下さること、又  
今年度の後援会費の使途として、一般浴槽を、横  
になつたまま入浴出来る  
浴槽に改修する為に用いられる事に決定。その浴  
槽は、お身体が不自由になつた方達にとってこの  
上無い朗報。職員にとても無理の行かない入浴  
介助が出来ることは、何と有難いことかと、感謝

方々があり、愛の園は本当に恵まれています。

今、私たちは手、足を使って誰かの為に働く。誰かの為に援助出発する。その私達は見えない處で大きく支えられて、いるに違いありません。私は次の詩を知った時に、ああ、これだ！と身に沁みたのです。紹介させて頂きますね。「最上のかざ」という詩です。

「神は最後に一番よい仕事を残して下さる。それは祈りだ。手は何も出来ないけれども、最後まことに合掌出来る。愛するすべての人々の上に、神の恵み

見よ、兄弟が  
見よ ふきょうだい が ともに すわっている なん  
といふめぐみ なんと いうよろこび

この歌で歌われていよいよ、このことはとても大きな恵みであり喜びです。マリア会という場面だけではなく、この園で生活する皆さん、ショートステイいやデイサービスの利用者の皆さん、ご家族の皆さん、して後援会やボランティアの皆さん、働く職員皆さんなどと、愛の園出会いと共に集えることを、かけがえのない大きな恵みとしていつも喜んで感謝したいと思います。

変わらず愛の園を支えてくださる後援会の皆さんに改めて感謝を申し上げます。これからもよろしくお願いいたします。

言もあつて愛の園でお世話を話になる事になりまし  
た。心配していましたが、送つて行くと、職員の比  
様の笑顔と声かけで機嫌よく入つて行くので安心  
しました。又、迎えに来ても妹の「さあ、行つても  
気つけでな、又おいで」という声に玄関を出でて車  
の方に歩いて行くのを見て、職員の皆さんに良くして  
いただいている毎日が伺い知れます。

かと思つたら、九州地方をはじめ全国各地で記録的な雨が降つています。ここ数年の気候は、あまり季節を感じさせないものがあります。世の中の動向も世界各地で紛争が起り、尊い生命が奪われています。貧困の格差を生み、弱者の人権が守られていないように思われます。

めます。世界一の「超高齢社会」です。

最後に 愛の園及び  
後援会に長年にわたり大  
なご尽力、ご支援をいた  
ただいた、松本一郎氏が  
退任されます。深甚なる  
感謝を申し上げます。ま  
た、愛の園の母体であつ  
た、神愛修女会も解散され  
ました。深甚なる感謝を申  
し上げると共に、修女会の  
理念を継続していきま  
す。

後援会の方達のお心が  
いつも愛の園と繋がつて  
いて下さる事が、どれ程  
私達の支えとなっている  
か分かりません。その  
が本当に残念でなりま  
せん。

その人の足跡がつく」、言われていますように、任された持ち場で、夫々が暗中模索で頑張り、協力し合って愛の園としての「ユニット形式」を造り上げていく過程は

のとても短い聖歌です。聖書の中の「詩編篇一三三編」を基にして、詞が作られた八小節だけは、愛の園では、一ヶ月に二、三回、マリア会といふ集いが開かれていました。

全部覚えていた方が多くおられます。マリア会という場で入居者の皆さんと共に座り集うこと、あの方とこの方と一緒にって同じ時間を過ごすことは後に先にも二度とないこと

くおられます。

くおられます。

もどうにかなるだろうと思つては、他人事と漠然と考へていませんでしたので、早く進んでいくのにはびっくり。

介護の方法も色々教わ

編集発行  
の園後援会

和歌山県西牟婁郡上富田町生馬 316-56  
TEL 0739-47-1234 ㈹ 649-2103  
振替 00020 24155

感謝をこめて

理事長 宮崎修女

見よ、兄弟が

手を使つて育てられ、  
手を合わせて祈つても

合いたいですね。感謝

## リフレッシュ

ショートステイを利用

の家族です。

